



Staatsministerium  
Baden-Württemberg

📅 20.05.2019

EUROPA

## Am 26. Mai ist Europawahl

Video



📷 Staatsministerium Baden-Württemberg

**Am 26. Mai findet die Europawahl statt. Kaum ein Land hat der Europäischen Union so viel zu verdanken wie Baden-Württemberg. Daher haben die Wahlen eine besondere Bedeutung für Baden-Württemberg.**

Ministerpräsident Winfried Kretschmann ruft in einer Videobotschaft zur Teilnahme an der Europawahl am 26. Mai auf. „Kaum ein Land hat der Europäischen Union so viel zu verdanken wie Baden-Württemberg. Die Überwindung der Erbfeindschaft mit Frankreich zeigt sich besonders bei uns am Oberrhein. Über Jahrhunderte hinweg Schauplatz grausamer Kriege, jetzt ein lebendiges grenzüberschreitendes Miteinander.“ Aber auch seinen wirtschaftlichen Wohlstand habe man als

Exportland wesentlich dem EU-Binnenmarkt zu verdanken. „Als Ministerpräsident des Landes Baden-Württemberg rufe ich Sie deshalb auf: Gehen Sie am 26. Mai zur Wahl! Insbesondere all diejenigen, die erstmals an den Wahlen teilnehmen dürfen. Ihre Stimme für Europa ist heute wichtiger als jemals zuvor in der Geschichte. Nutzen Sie Ihre Chance und machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch!“

[Wahlaufruf der Landeswahlleiterin und letzte Tipps zur Europawahl](#)

[Meldung: Baden-Württemberg profitiert von Europa](#)

Ministerium der Justiz und für Europa: Europawahl 2019

Trickfilm: Ode von Shadi Adib

#Bürgerbeteiligung

**Link dieser Seite:**

<https://stm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/meldung/pid/am-26-mai-ist-europawahl>